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Oggetto: Trasmissione verbale terza commissione n.06 del 29/03/2018

Con la presente,si trasmette in allegato copia verbale n.06 del 29/03/2018

Distinti saluti.

Valguamera, lì

Al Presidente del Consiglio
geom. Enrico Scozzarella

Al Vice Segretario
Dott.ssa Arena
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Cavallaro sostituisce Arcuria

Visto il numero legale dei presenti la commissione, tratta il primo punto all'O.d.G.
Presenti: Roccazzella-Ruta-Profeta-Cavallaro-Arena

Roccazzella:Consegna alla commissione il parere contabile sui primi due punti
Profeta mi lamento della mancanza del dott. Centonze che continuamente diseta questa commissione,

leggendo il suo parere nel punto a) gli chiedo per quali scaglioni si può applicare la riduzione e qual è il
riferimento normativo, vorremo avere una risposta come commissione dove spiega quali esenzioni si

possono fare in riferimento alla Legge 360/98.
Sul secondo punto del parere non sono d'accordo con il responsabile in quanto la copertura nel bilancio è di
sua competenza nel momento in cui il bilancio è in fase di stesura, la quale deve rispettare gli atti di indirizzo
politico dati dal consiglio comunale organzo di estrema rappresentanza della cittadinanza. Quindi chiedo il
rinvio del punto in commissione in modo da avere delucidazioni da parte del Dott. Centonze. Si entra nel
secondo punto e il consigliere Profeta dichiara che il risparmio per i cittadini è di 156006 conteggio e quindi
non capisco come il Ragioniere non riesca a trovare delle somme così irrisibili all'interno del nostro bilancio
in fase di stesura, inoltre ripeto che il bilancio deve rispettare le volontà e gli indirizzi politici del consiglio
comunale.

Roccazzelladl gruppoPD è d'accordo di ridurre la TARI a tutta la popolazione ,come detto un anno
fa,quando ci saranno i pressuposti e dei dati reali sui rifiuti per potere ridurre la TARI.Non siamo d accordo
di ridurre la Tari agli studi di avvocati ,commercianti botteghe,ect ectSiamo per ridurre la TARI a tutta la
cittadinanza

Profeta: noi come gruppo siamo disposti a sostenere e votare qualunque proposta di riduzione delle imposte
comunale fatta dal PD senza tentennamenti e ostruzionismo.

Arena: allega dichiarazione.... io e il consigliere Alessi siamo per il rinvio dei punti in commissione per
avere chiarimenti dal dott. Centonze.

Draga dichiara di essere d'accordo con le dichiarazioni del consigliere Profeta.

Si vota il rinvio dei 2 punti in commissione la proposta è approvata con i voti favorevoli di Profeta,
Cavallaro e Arena. E Sfavorevoli di Roccazzella e Ruta.

Si entra al terzo punto
Profeta mi rammarico del comportamento del presidente della commissione che non ha inserito nella

convocazione il punto sulla proposta di isituzione del tavolo tecnico per la gestione integrata dei rifiuti
nonostante la richiesta sia pervenuta dalla maggioranza dei componenti della commissione e la nota di
integrazione formalizzata via pec.
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Presenti

Ruta Debora
Profeta Giuseppe
Cavallaro MariaGrazia
Roccazzella Filippo
Arena Fabio

Componenti

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
(Libera Consorzio di Ernia)

inA COMMISSIONE CONSILIARE

Verbale n 06del 29.03.2018

II giorno29del mese di Marzo dell'anno 2018 alle ore 15.30 si è riunita la IIIA Commissione Consiliare a
seguito di convocazione in data 26.03.2018, Prot. n. 3742 da parte del Presidente della terza Commissione ,
per discutere il seguente O.d.G.:

>Regolamento Addizionale IRPEF- Con parere contabile
>Proposta agevolazione TARI anno 2018-Con parere contabile
>Varie ed eventuali.



Roccazzella:Spiego cosa e successo:Avevo già convocato la Commissione in data 26/03/2018 prot 3742,
dopo di che apro la pec vedo la richiesta per convocazione urgente della terza commissione e protocollo prot

3746 del 26/03/2018-Protocollo con risposta scritta n.3747 del 26.03.2018 che la proposta di istituzione
tavolo tecnico per la stesura del piano di intervento per la gestione integrata dei rifiuti se ne parlerà nelle
Varie ed eventuali e cosi si sta facendo.Nessuno vuole nascondere niente
Per quando riguarda il terzo punto,si è precisato in commissione ,che solo i responsabili di settore esprimono

i pareri di competenza e che ,eventuali modifiche o emendamenti al nostro Piano di intervento e delle tariffe
TARI, possono essere presentati solo dai consiglieri Comunali.
Quindi per il gruppo PD non si può costituituire un tavolo tecnico ali' interno dell' Ente si ribadisce che solo
i Consiglieri Comunali possono fare proprie delle proposte e presentarle al Consiglio Comunale, dopo avere
acquisito i relativi pareri obbligatori per legge .
Mi sembra che in Commissione i consiglieri si erano resi disponibili al confronto, ma nessuno dei consiglieri
a portato akltra proposta .
Anzi il Consigliere Arena prima da il parere favorevole al Piano e alle Tariffe, per poi in Consigluio
Comunale votare al contrario senza motivazione.

Noi come gruppo PD, il Piano di intervento e la proposta per le tariffe 2018 lo abbiamo portato in Consiglio
comunale nei termini di legge e siamo d accordo su quel piano sia di intervento che tariffario.
Voi avete votato contro senza portare un alternativa a queste proposte e senza motivazione .Quindi si ritorna

indietro col tempo.
Quindi presentate voi un piano di intervento a questa Commissione,sicuramente il vostro piano intervento e

delle tariffe sarà meglio del nostro e noi lo voteremo favorevolmente.Fatevi vostro un Piano di intervento e

tarifarrio assieme a 5 stelle-Comitato Cittadino-Insieme per Cambiare -Forza Italia.
Mi dispiace solo che non lo avete presentato prima.Noi come gruppo non faremo nessun tavolo tecnico con

nessuno, abbiamo i nostri tecnici che ci lavorano da più di due anni e sicuramente non faranno
consulenze esterne.
Profeta: Rimarca il suo rammarico per il comportamento del Presidente nel non volere inserire il punto

all'odg e nella sua volontà ostnizionistica sulla proposta del tavolo tecnico pervenuta sia dalla commissione
che dalla volontà del consiglio comunale che nel bocciare il piano di intervento ha dato incarico alla terza
commissione di istituire il tavolo tecnico pertanto chiede che la commissione si autoconvochi per mercoledì
4/4/2018 alle ore 16 con questi punti all'odg:
1)revoca del Presidente della III Commissione
2)votazione del Presidente della III commissione

•3) proposta istituzione tavolo tecnico per il piano di  intervento per la gestione integrata dei rifiuti
4)Regolamento Addizionale IRPEF comunale
5)Proposta agevolazione TARI 2018
Roccazzella:Per democrazia metto hai voti i punti all'ordine del giorno proposti, i primi due punti ali ordine
del giorno sono illegittimi,in quando ha dei vuoti normativi nella parte in cui regolamenta le commissioni
consiliari permanenti.cosi come discusso in II Commissione,chiedero un parere al segretario se sono

supportati dalla legge.
Arena: dichiarazione allegata

il Presidente apre la votazione:
Profeta, Cavallaro e Arena Favorevoli

Roccazzella e Ruta Sfavorevoli
La proposta è approvata
NON AVENDO PIÙ NULLA DA DISCUTERE LA COMMISSIONE SI CHIUDE ALLE ORE 16.44
Valguarnerali....

I Componenti
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Profeta Giuseppe

Arena Fabio

Arcuria Giuseppe

^Ih^A

1.proposta istituzione tavolo tecnico per la stesura del Piano d'intervento per la gestione

integrata dei rifiuti;
2.proposta di modifica Regolamento comunale addizionale IRPEF;

3.' agevolazione TARI anno 2018.

Si richiede la presenza del Responsabile dei Servizi Finanziari Dott. Centonze Calogero.

Si chiede alla S.V. la convocazione urgente della Commissione entro giovedì 29 Marzo in orario

pomeridiano per permettere ai componenti di essere presente.

. -   •       •FIRMA

la convocazione urgente della Commissione per trattare i seguenti p.o.d.g.:

Chiedono

l sottoscritti Consiglieri Comunali Arcuria Giuseppe, Arena Fabio e Profeta Giuseppe, in qualità di

componenti della 111 Commissione Consiliare,

OGGETTO: richiesta convocazione urgente della ili0 commissione

Al Presidente della IIP Commissione Consiliare

CATCLFASC2 6.MAR2018
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1 di 126/03/2018 14.54

Da  "giuseppeprofeta.vg" <giuseppeprofeta.vg@comune.pec.it>

"Valguarnera protocollo" <comunevalguarnera@pec.it>, "presidente del consìglio"
A   <presidenteconsiglio.vg@comune.pec.it>, "roccazzella.f.vg@comune.pec.it"

< rocca zzella.f.vg@comune.pec.it>

Data lunedì 26 marzo 2018 - 11:06

richiesta convocazione terza commissione

All'attenzione del Presidente della Terza Commissione consiliare Roccazzella Filippo e per conoscenza al
Presidente del Consiglio comunale

Allegato(i)

richiesta convocazione.pdf (1680 Kb)

https://webmail.pec.it/layout/origiii/html/prmtMsg.html?_v_=v4r2b..



Idil29/03/2018 15.18

Da "giuseppesperanza@arubapec.it" <giuseppesperanza@arubapec.it>

A "roccazzella.f.vg@comune.pec.it" <roccazzella.f.vg@comune.pec.it>

Data mercoledì 28 marzo 2018 - 12:13

Sostituzione Componente III Commissione

Alla Cortese attenzione del Presidente della III Commissione Consigliere Filippo Roccazzella

La presente per comunicarle che in occasione della seduta convocata per giorno 29 Marzo 2018 il
consigliere Giuseppe Arcuria, assente per motivi di lavoro, verrà sostituito dal Consigliere Maria Grazia
Cavallaro.

Grazie Cordiali Saluti

Consigliere Comunale Giuseppe Speranza
Capogruppo L'Altra Voce per Valguarnera

Valguarnera li 28 Marzo 2018

https://webmail.pec.iVlayoirt/origii]/htinl/printMsg.html?_v_=v4r2b...



II Presidente

Valguarnera li 26/03/2018

II sottoscritto Roccazzella Filippo,presidentc della terza commissione Consiliare ^comunica
ai consiglieri comunali Profeta -Arcuria -Arena di avere già convocato la commissione per
giorno 29/03/2018 alle ore 15.30.prot. n.3742 del 26.03.2018
Della proposta di istituzione tavolo tecnicoper la stesura del Piano di intervento per la
gestione integrata dei rifiuti se ne parlerà nelle Varie ed eventuali, se di competenza della
terza Commissione Consiliare.

Oggetto:Risposta richiesta Convovazione urgente terza
Commissione da parte dei componenti della ll^Commisssione
Arcuria-Profeta-Arena

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
Presidenza IIIA Commissione

CATCLFASC...
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https://i^bmail.pec.it/la/)u^c)rigirVhtrri/priritMsg.htirt?_v_=\4r2b26.20180123i1200&contid=&folder=SU5CT1g=&rrBgid=14534&body=1.3
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26.MAR2O18

CO^U^^ Di

Presidente della terza commissione consiliare_ ' -\
Presidente del consiglio comunale'; '•

Segretario comunale"

I sottoscritti Giuseppe Arcuria e Giuseppe Profeta in^qualità di componenti della terza commissione
cons l̂iare, vista la nota "richiesta convocazione urgente terza commissione consiliare"- Inviata-alle-S.V.

~Tn~dÈftìT2"670Ì72^r8~vÌa~pec7chiedond rinte~grazionevdei pió.d'.g. Della convocazione prot.
3742 dei 26/03/2018 con il punto:

- proposta istituzione tavolo tecnico per la stesura del Piano d'intervento per la gestione integrata dei
rifiuti.,.'

Giuseppe Arcuriai•••'•'

Giuseppe Profeta

6/3/2018https:/Ai^brriai!.pecJt/lainutforigin/hirri/printMsa.h1nil?j/_=\4r2b26.20180123_1200&contid=&folder=SU5CT1g=&msgid=14634&body=1.3

^. Da  "giuseppeprofeta.vg" <giuseppeprofeta.vg@comune.pec.it>

"comunevalguarnera@pec.it" <comunevalguarnera@pec.it>,
A   "presidenteconsiglio.vg@comune.pec.it" <presidenteconsiglio.vg@comune.pec.it^,

"roccazzella.f.vg@comune.pec.it" <roccazzella.f.vg@comune.pec.it>

Data lunedì 26 marzo 2018 - 15:01

Richiesta integrazione p.o.d.g. Alla convoc^zione della terza commissione consiliare





COHjgp DI VALCUAIIiVEIlA CAHOPEPE_SETTORE ECONOMIC
Ìp^©la^MS|M>lSS^^^?JfS8!^neraCarópepTÌNr " -" "_•*^•Bpjra 6^iÌ8mMSSSì^l
Mail economicofinanzlario.vg^comune.pec.it  —settoreragioneria(jjlcomune.valguarnera.en.lt

Oggetto : riscontro vostra nota protocollo n. 3356

Con la presente in merito alla richiesta di parere si rileva che:

a)La prima proposta, che propone la modifica dell'aliquota addizionale irpef, è illegittima poiché I

'aliquota a scaglioni può essere applicata solo tenendo conto degli scaglioni di reddito imponibili ai
fini irpef, pertanto il parere sulla proposta non è favorevole;

b)Nel caso in cui si dovesse proporre una riduzione di aliquote che riducano il gettito inserito in

bilancio di € 365.000,00 si dovrebbe trovare la copertura finanziaria, e non potendo aumentare

entrate dovrebbe essere ottenuto soltanto con riduzioni di spesa.
Stante pertanto la riduzione dei trasferimenti regionali si ritiene non percorribile tale ipotesi e

pertanto si esprime a prescindere parere non favorevole per ogni proposta che riduca
unilateralmente entrate dell'ente non assicurando la contestuale riduzione di spesa. SI precisa che
nel caso in cui il consiglio comunale, anche con parere contrario, adottasse proprie determinazioni

in tale senso lo scrivente sarebbe obbligato ad avviare tutte le procedure che garantiscono la
salvaguardia degli equilibri di bilancio e nel caso in cui non venga assicurato il pareggio di bilancio

avviare le procedure straordinarie con responsabilità in capo all'organo che con i propri atti
determinerebbe tale situazione;

e) In merito all'ultimo punto si esprime parere non favorevole non avendo tale spesa copertura nel

bilancio 2018. In sede di predisposizione di bilancio ed approvazione dello stesso da parte del

consiglio comunale potranno essere presentati emendamenti compensativi che individuano le
risorse necessarie al fine di dare copertura alla maggiore spesa e solo in quel momento si valuterà
la leggibilità della proposta da parte degli uffici competenti.

Si ribadisce che in merito alle proposte erano già state presentate nel 2015 e nel 2016 ed avevano
avuto il medesimo parere.

Il responsabile del servizio finanziario
Dott. Calogero Cednze

——"=  Al Presidente del Consiglio Comunale

Al Sindaco

p. e. Presidente del collegio dei revisori dei conti

Sede

comune m VALGCARNERA CAROPEPE

SETTORE ECONOMICO E FINANZAIIIO
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